



Mario Delgado defiende la gestión de Gutiérrez Luna y ve en él un buen aspirante a Veracruz: "Es un perfil político muy fuerte"

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, calificó de institucional la gestión de Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Cámara de Diputados y tras asegurar que con la presentación de sus controversias constitucionales ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) defendió al órgano legislativo, lo consideró un buen perfil para competir por la gubernatura de Veracruz.

En entrevista en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) para El Heraldo de México, previo al informe de actividades de Gutiérrez Luna que se realizará al medio día de este domingo en el Centro de Convenciones de Minatitlán, Veracruz, el líder morenista minimizó los señalamientos en contra de su correligionario que durante su gestión interpuso dos controversias constitucionales; así como una denuncia penal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de seis consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), incluido el consejero presidente, Lorenzo Córdova y el secretario ejecutivo, Edmundo Jacobo.

"Yo creo que hizo una gran labor, institucional como se requiere en un presidente de la Cámara, en una legislatura difícil, también con temas complejos como fue la reforma eléctrica y lo que hizo él fue defender el interés de la Cámara ante claras violaciones contra la Constitución de las autoridades electorales, entonces más que defender a Morena defendió la división de poderes y las facultades constitucionales que debe tener cada poder.

Ante los señalamientos y descalificaciones de diputados federales de oposición quien han cuestionado la gestión de Gutiérrez Luna por considerar que partidizó la presidencia de la Cámara de Diputados, Delgado defendió las acciones del minatitleco.

"Yo creo que nunca mezcló, lo que pasa es que defendió a la Cámara ante acciones de las autoridades electorales que sobrepasan sus facultades constitucionales", subrayó el líder nacional de Morena.

Respecto a los presuntos actos anticipados de campaña de Gutiérrez Luna en la entidad, que han sido señalados por la oposición e incluso por sus compañeros de bancada, Delgado rechazó que el trabajo en la entidad sea para promover la imagen de su correligionario con miras a una posible candidatura.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/14/mario-delgado-defiende-la-gestion-de-gutierrez-luna-ve-en-el-un-buen-aspirante-veracruz-es-un-perfil-politico-muy-fuerte-430512.html>